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“咱们要以学促干,以干践行,
以行增效，‘人民电业为人民’的企
业宗旨，全力做好迎峰度冬‘双节’
保供电工作，持续优化电力营商环
境，着力提升服务品质，全力满足城
乡居民生产生活用电需求……”在
2024年12月26日下午国网项城市
供电公司党委理论中心组开展的
2024年度第12次集中学习会上，主
持学习的该公司党委书记金向阳强
调。

会上进行了集中学习，中心组
成员进行了学习讨论，部分成员作
了重点发言。该公司党委书记金向
阳在学习总结时要求，一要学深悟
透，带头履行全面从严治党政治责
任，把严的基调、严的措施、严的氛
围长期坚持下去，要筑牢守好风险
防范堤坝，健全落实“事前预防、事
中管控、事后处置”大风控体系，加
大协同监督检查力度，聚焦巡察问
题整改等领域，以查促改、以改促
进，牢牢守住不发生重大风险的底
线。二要大力弘扬“马上就办、真抓
实干”工作作风，切实把规定要求落

到实处，统筹抓好各项工作落实落
细。三要大力弘扬清正廉洁之风，
始终把纪律和规矩挺在前面，内化
为思想自觉，外化为行为习惯，严于
律己、严负其责、严管所辖，营造公
司风清气正的良好政治生态。四要
扎实做好岁末年初各项工作，全力
做好迎峰度冬“双节”保供电工作，
持续优化电力营商环境，做好安全
生产管控，深入排查化解各类矛盾
纠纷和风险隐患，做好职工思想动
态分析和信访维稳、信息保密、舆情
管控等工作，加强人文关怀和问题
疏导，确保公司和谐稳定，为公司各
项工作圆满收官和明年工作谋篇布
局奠定坚实基础。

一直以来，国网项城市供电公
司始终坚持以党的政治建设为统
领，全面加强领导班子政治、思想、
组织、作风、能力、纪律建设，抓班
子、带队伍、强党建、促发展，积极推
进党建与生产经营深度融合，切实
把党建优势转化为公司发展优势，
以高质量党建引领公司高质量发
展。 张海兵 张玄

□大象新闻记者 卢家民韦佳喜
通讯员 岳学振 陈增超
新年伊始，上千名登山爱好者来

到新乡南太行天界山，以登高望远的
方式祈福新年。

新年登高，寓意美好，大家都期
望在新的一年里拔得头筹，迎接美好
的一年。2025年到来之际，登山爱
好者们齐聚在新乡南太行的天界山，
向山顶出发，来开启充满活力与朝气
的新一年。

早上8点，新乡南太行天界山山
脚下已是热闹非凡，五彩斑斓的运动
装汇聚成一片欢乐的海洋。上千名
登山爱好者以脚步丈量山川，用热情
拥抱新年，在雄伟壮丽的自然风光中

祈福许愿，奏响了一曲活力满满的新
春乐章。

登山爱好者姜东胜告诉记者：
“来参加这个活动主要是健身、强
体，不给国家添负担，给孩子们也减
轻负担。希望一年比一年好，自己
的身体越来越好。”

游客朱太平和朋友们一起来到
南太行爬山，他说：“在岁末年首，来
爬爬山，强身健体，希望新的一年里
有个好兆头，祝朋友和家人新的一年
平平安安。”

登山爱好者一边健步攀登，一
边驻足观赏，用手机捕捉美景。惊
叹声、赞美声此起彼伏，声声都饱含
着对祖国大好河山的无限热爱与自
豪。

登山爱好者蔺全义说：“这六公
里走下来轻轻松松的，再走六公里也
不是事儿。在新的一年我要继续健
步，强身健体。”

新乡南太行八里沟景区工作人
员郭钰莉表示：“在新的一年里，我们
会一如既往地提升服务质量，优化服
务流程，注重游客体验，确保每一位
游客都可以享受到专业、高效、暖心
的服务。”

□大象新闻记者 卢家民 范莫寒
于艳学 通讯员 张萍萍

《河南省中原农谷发展促进条
例》明确指出：中原农谷以种子、种
苗、种畜（禽）为重点，构建商业育
种体系。位于中原农谷核心区的
新乡市平原示范区，因地制宜发展
中原马产业，探索黄河滩区乡村振
兴特色发展之路。

于仲涛是新疆体育职业技术
学院的马术专业教授。每年冬天，
由于新疆的苜蓿产量不足，马就面
临“断粮”的风险。2022年，于仲
涛带着40多匹昭苏军马“落户”新
乡。

于仲涛向记者介绍：“这头马
驹就是中原农谷出生的第一代改
良马，它是德国的温血马和苏联的
奥尔洛夫这两种马杂交培育的。”

于仲涛表示：“主要是中原农
谷有我们所需的大量的资源，能为
我们的赛马提供很好的草料和食
品。”

于仲涛所说的“资源”，就是黄
河滩区丰富的秸秆、花生秧、落地
桃，这些可以作为苜蓿的替代品饲
养马匹。在新乡平原示范区的桥
北乡和韩董庄镇，已聚集数十家规
模较大的马场。当地农民把农作
物和果蔬副产品卖给马场，农民既
增加了收入，也解决了秸秆难处理
的问题。

新乡平原示范区桥北乡盐店庄
村村民关会来告诉记者：“以前的花
生秧没地方扔，现在可以卖给马场做
马饲料，一亩地增加收入200多
（元）。”

新乡平原示范区桥北乡盐店
庄村村民关源海说：“以前俺这儿
的小桃落地，都烂到地上。现在有
马场都收给他了，3毛钱一斤，这
个桃一卖又有收益了。”

除了有效解决冬季马匹饲养
的“口粮”问题，凭借中原农谷的种
畜（禽）技术资源优势，当地还研发
出达到“黄金配比”的马饲料。这
种马饲料由玉米、麸皮、燕麦、豆
粕、油葵、花生秸秆、玉米秸秆和中
草药颗粒制作，具有营养均衡、物
美价廉的优点。今年入冬以来，这
里生产的优质马粮，已陆续接到全
国各地马场发来的订单。

于仲涛说：“我们毕业的学生

去全国一线城市开马场的很多，我
们要源源不断地为他们提供食材，
然后打造一个全国马的中央厨
房。”

中原农谷一方面为马儿提供
各个成长阶段所需要的优质马粮，
另一方面还利用创新技术来突破
传统的繁育瓶颈。

为发展壮大中原马产业，新乡
平原示范区引导各个马场借助中
原农谷的畜类遗传资源基因库，引
入优质地方马品种资源，开发适应
现代马产业发展的新品系。今年
夏天，第一代改良马在中原农谷出
生，具备繁育种公马和繁育母马的
多种优良特征。

于仲涛介绍：“我们培养它的
方向就是高颜值，耐粗饲，抗病力
强。再加上它的皮毛相对来说较
厚，作为我们今后主要的骑乘马和
教学用马甚至于表演马都可以。”

谈到中原农谷能为繁育优质
的马种提供的帮助，于仲涛说：“中
原农谷本来就是国家的基因库，这
边有设备器材，还有高校云集，科
研机构云集，方便。我们现在带来
的各种全世界的名马在这里交配，
然后做科学实验，重点就是为我们
中国找出下一代的马的方向。”

近年来，作为传统役用和交通
运输的马匹，已在体育运动、休闲
骑乘等方面展现出新功能。目前，
在新乡平原示范区，以马匹饲养、
马粮开发为基础的全国马产业“育
种基地”和“粮草枢纽”已初具雏
形。同时，当地结合马产业和滩区
独有的文旅资源，已形成繁育饲
养、马术培训、马术赛事、休闲旅游
等一系列产业链。

新乡平原示范区韩董庄镇杨
厂村党支部书记王文伟说：“村党
支部委员会和村民委员会专门派
了一个干部，跟马术俱乐部负责
人对接，给他们搞好服务。这些文
旅产业每年给咱村集体增加有近
30万块钱的收入。”

新乡市平原示范区桥北乡党
委副书记张京辉向记者介绍：“目
前以桥北乡为中心，已经聚集了
600余匹骏马，下一步，我们将依
托中原农谷的平台优势，在马的繁
育和马粮生产上做大做强。”

国网项城市供电公司：
中心组学理论强根基 抓落实优服务增实效

新乡南太行：千人登高迎新年

中原农谷“策马奔腾”
新乡马产业领跑全国


